



Entrevista con Magdalena Valtierra / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



AGUASCALIENTES (MAGDALENA VALTIERRA).-“Vengo a informar de mi aspiración para poder coordinar el Frente Amplio por México. Lo quiero hacer porque es necesario que el país cambie de rumbo, que tome un camino diferente al que hoy está siguiendo el actual gobierno. Para hacerlo hemos conformado una alianza entre partidos, el Frente Amplio por México. Este Frente Amplio por México es el camino que ofrece un México democrático, un México de bienestar. Hay un sector muy amplio del país que quiere un cambio, que quiere que haya medicamentos, que alcance para el gasto, que cuando vayan a un centro de salud tengan personal médico, tener buenos servicios públicos y la seguridad. Le pido a la gente que si está de acuerdo con las ideas del Frente Amplio por México, se registre y firme por Creel”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADMkNahA%2Dr778LQ&id=BEBB992B33844BAA%21675&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>